

OR am 4.7.2016 - Anlage 2

Eingang Friedhof Sohlen

Beschluss am 4.7.2016 mit 4:0:0:

Der Ortschaftsrat bestätigt den dargestellten Sachverhalt in allen Punkten.
Er sieht dringenden Handlungsbedarf.

Im Sinne einer Sofortinformation soll diese Anlage umgehend an den EB SFM und an den Vorsitzenden des BA SFM gehen.

Ein Vororttermin wird vorgeschlagen.

Eingang Friedhof Sohlen - OR am 4.7.2016 - Anlage 2



Im Sommer 2000 zur Zeit der Eingemeindungsgespräche
(Quelle: www.beyendorf-sohlen.de unter „15 Jahre Eingemeindung“)



Am 15.6.2016 (Quelle: Foto J. Tiedge)

Zur Entwicklung: Tor, Torpfeiler, Jägerzaun sind schon vor längerer Zeit entfernt worden. Als Abgrenzung vom Parkplatzbereich sind relativ niedrige Pflanzkübel aus Beton aufgestellt worden. Beispiele für ansprechende Gestaltung waren sie in letzter Zeit nicht..

Status:	Abgeschlossen
Titel:	Eingang Friedhof Sohlen
Ort:	Sohlener Hauptstraße 39122 Magdeburg, Landeshauptstadt
Beschreibung:	Die südliche Begrenzung des Fußgängereingangs des Sohlener Friedhofes ist (vermutlich durch ein Fahrzeug) zerstört worden
Antworten:	Antwort vom 08.06.2016 11:25: Rückmeldung Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg (EB SFM) :Bei der Polizei wurde Anzeige gegen Unbekannt erstattet. Die Betonkübel werden entfernt bis spätestens Ende 24. KW 2016. Antwort vom 06.06.2016 11:18: Die Meldung wurde dem Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg (EB SFM) zur abschließenden Bearbeitung übergeben und wird zurzeit dort geprüft. Sobald eine Rückmeldung des Eigenbetriebes Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg (EB SFM) über den Sachstand vorliegt, wird diese veröffentlicht.

Am 6.6.2016 habe ich über den MD-Melder eine Schadensmeldung (Statusbericht Nebenstehend) abgegeben.

Herzlichen Dank für die schnelle Reaktion!

Aber:

„Status: Abgeschlossen“

gilt hoffentlich nicht für diesen Anblick!

Hier soll doch bitte kein Modellprojekt für einen

„Drive-in-Friedhof“ entstehen!

J. Tiedge